

Matacán y la dirofilariosis. Su relación de amor/odio

18 octubre

Facultad de Farmacia

Ponente: Rodrigo Morchón García

Coordinador: Montserrat Dueñas

La dirofilariosis cardiopulmonar es una enfermedad vascular y pulmonar que afecta principalmente a cánidos y félidos, tanto domésticos como silvestres de todo el mundo. De todos ellos, los más estudiados son los perros y gatos. Es una enfermedad de transmisión vectorial causada por el parásito *Dirofilaria immitis*, que también puede afectar al humano. En el perro principalmente, puede llegar a vivir entre 6 y 8 años, al mismo tiempo que produce una serie de patologías. En Salamanca, la zona endémica más importante es la que se corresponde con las zonas anexas a la base aérea de Matacán. El origen del nombre de la base aérea tiene una relación intrínseca con esta enfermedad. En la actualidad, en esta zona, podemos encontrar un 18% de prevalencia en perros mientras que en gatos aún no han sido estudiadas. Se darán unas pinceladas sobre el diagnóstico, tratamiento y control de la enfermedad para que se tenga en cuenta para todos aquellos que tengan animales de compañía, ya que no sólo Matacán está afectada por esta enfermedad, sino también otras cercanas a la capital, principalmente zonas cercanas a los ríos, charcas, zonas de regadío, etc.

